

Modifications nécessaires dans le paysage fiscal helvétique – la Suisse doit rester attrayante

Les réformes fiscales internationales posent des défis à la place économique suisse. Il est temps de mener des discussions objectives sur des questions fiscales pour que la Suisse reste attractive. En effet, un système fiscal inefficace présenterait des désavantages graves. Lire à ce propos l'article de Daniel Gentsch, expert fiscal et président du domaine professionnel Fiscalité d'EXPERTsuisse, publié le 11 mars 2022 dans l'édition spéciale de la NZZ consacrée aux économies d'impôts.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [NZZ «Steuern sparen» 11. März 2022 – Notwendige Veränderungen in der Schweizer Steuerlandschaft](#)